

HIPSI

33 Tahun Pengabdian, Akabri Tahun 90 Gelar Bakti Sosial

Suhendi - BANTEN.HIPSI.OR.ID

Oct 28, 2023 - 20:06



JAKARTA - Akabri lulusan 1990 menggelar kegiatan bakti sosial di Gelora Bung Karno, Jakarta Pusat, hari ini, Sabtu (28/10/2023). Acara dihadiri Panglima TNI Laksamana Yudo Margono dan Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo beserta jajarannya.

Panglima TNI Yudo, Kapolri Sigit tiba di GBK pukul 10.03 WIB. Keduanya disambut pejabat TNI-Polri yang sudah hadir terlebih dahulu.

Acara dilanjutkan dengan pembukaan oleh Sigit dan Yudo yang ditandai penekanan tombol peresmian. Mereka selanjutnya berbincang dengan jajaran TNI-Polri di seluruh Indonesia melalui siaran online.

“Apresiasi yang setinggi-tingginya terkait sinergitas dan soliditas yang dilaksanakan Akabri 1990 ditunjukkan kali ini dalam bentuk bakti sosial gelar '90,” kata Sigit membuka acara.

Laksamana Yudo Margono mengatakan kegiatan tersebut diharapkan bisa bermanfaat bagi masyarakat. Yudo menyebut kegiatan tersebut menjadi bentuk kehadiran TNI-Polri di tengah masyarakat.

“Dampaknya pada masyarakat sangat bermanfaat dan juga kehadiran TNI-Polri di manapun berada harus bermanfaat untuk masyarakat. Ini sudah dibuktikan oleh angkatan sebelumnya, mudah-mudahan berikutnya dilanjutkan oleh generasi penerus selanjutnya untuk selalu berbakti kepada masyarakat,” ujarnya.

KSAD Jenderal TNI Agus Subiyanto, KSAU Marsekal Fadjar Prasetyo, KSAL Laksamana TNI Muhammad Ali, Kabareskrim Polri Komjen Wahyu Widada, Kabaharkam Polri Komjen M Fadil Imran, Kakorlantas Polri Irjen Firman Shantyabudi, Asisten SDM Polri Irjen Dedi Prasetyo, hingga Kapolda Metro Jaya Irjen Karyoto juga terlihat hadir.

Perwakilan Akabri 1990 yang juga Koordinator Staf Ahli (Koopsahli) KSAD, Letjen TNI I Nyoman Cantiasa, mengatakan kegiatan bakti sosial ini sebagai bentuk pengabdian angkatan 1990. Selain itu, kegiatan dilakukan untuk membantu masyarakat yang membutuhkan.

“Yang paling penting adalah 33 tahun pengabdian 1990 ini adalah ungkapan puji syukur ungkapan rasa kasih ungkapan rasa sayang dan peduli dengan masyarakat di sekitar kita karena banyak sekali saudara-saudara kita dan juga keluarga besar TNI dan Polri juga ada keterbatasan,” kata Cantiasa di GBK.

Dia mengatakan baksos ini juga bentuk cooling system menjelang pesta demokrasi. Dia berharap kegiatan tersebut bisa menyerukan pemilu aman dan damai.

“Dalam rangka cooling system, kita menjelang pesta demokrasi berharap dengan kegiatan baksos ini bisa situasi dengan deklarasi pemilu aman dan damai terus kita kumandangkan untuk bisa membuat situasi pesta demokrasi berjalan aman dan lancar,” ujarnya.

Cantiasa mengatakan kegiatan bakti sosial tersebut dilakukan serentak di seluruh Indonesia. Ada berbagai macam rangkaian kegiatan yang akan dilakukan. Mulai dari bakti sosial di bidang kesehatan, pendidikan hingga program renovasi rumah tidak layak huni.

“Pertama bahwa kami khususnya Akabri 1990 akan terus mendukung program pemerintah dalam rangka untuk Indonesia Maju. Yang kedua ke depan adalah dalam rangka menyambut pemilu ini. Kita berharap masyarakat Indonesia kita dengan cooling system tadi dengan keluarga besar TNI-Polri bisa mengkampanyekan secara berbisik mendeklarasikan secara sosialisasi di masyarakat agar kira menjaga keamanan dan kedamaian dalam rangka pesta demokrasi,” tutupnya. (Hendi)